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令和５年 第４回

教育委員会定例会会議録

とき 令和５年４月２５日

品川区教育委員会
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令和５年第４回教育委員会定例会

日 時 令和５年４月２５日（火）     開会：午後２時 

                       閉会：午後２時４２分 

場 所 教育委員室

出 席 委 員 教 育 長 伊﨑 みゆき

教育長職務代理者 冨尾 則子

      委 員 海沼 マリ子

      委 員 塚田 成四郎

      委 員 吉村 潔

出席理事者 教 育 次 長 米田 博

庶 務 課 長 宮尾 裕介

      学 務 課 長 柏木 通

      指 導 課 長 中谷 愛

教育総合支援センター長 丸谷 大輔

特別支援教育担当課長 唐澤 好彦

      品川図書館長 吉田 義信

学校施設担当課長 森  雄治

      統括指導主事 升屋 友和

      統括指導主事 齊藤 隆光

事務局職員 庶 務 係 長  菅野 祐輝

書    記 藤沼 真也子

      書    記 根本 亮佑

傍 聴 人 数 ２名

そ の 他 品川区教育委員会会議規則第 14 条の規定に基づき、会議の一部を

非公開とした。
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次第 

協 議 事 項 1 委員の議席について

協 議 事 項 2 5 月補正予算について 

協 議 事 項 3 品川区における部活動の地域移行に向けたロードマップについ 

       て 

報 告 事 項 1 事務局職員の任免等について（休職） 

報 告 事 項 2 教職員の任免等について（休職） 

報 告 事 項 3 事務局職員の任免等について（休職） 
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令和５年第４回教育委員会 定例会 

令和５年４月２５日 

【教育長】  それでは、ただいまから令和５年第４回教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

 署名委員に、冨尾教育長職務代理者、海沼委員を指名いたします。よろしくお願いいた

します。 

（「了解しました」の声あり） 

【教育長】  本日は傍聴の方がおられますので、お知らせをいたします。 

 続いて、会議の持ち方についてですが、日程第２、報告事項１ 事務局職員の任免等に

ついて、日程第２、報告事項２ 教職員の任免等について、日程第２、報告事項３ 事務

局職員の任免等について、いずれも休職ということですが、本件は人事に関する案件です

ので、品川区教育委員会会議規則第１４条の規定により、非公開の会議といたしますが、

御異議ありませんでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

【教育長】  異議なしと認め、本件については、全ての日程の終了後に審議いたします。 

 それでは、本日の議題に入ります。日程第１、協議事項１ 委員の議席について、説明

をお願いいたします。 

 庶務課長。 

【庶務課長】  それでは、私から協議事項１、委員の議席について御説明を申し上げま

す。恐れ入ります、資料１をお手元に御用意いただければと思います。 

 本件は、教育委員会会議規則第６条に基づき本会にお諮りをするものでございます。資

料には席次の案をお示ししてございます。資料一番下の部分の中央の座席を伊﨑新教育長

の議席案としてございます。職務代理者、他の委員の方々につきましては変更はございま

せん。 

 簡単ですが、説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。 

【教育長】  質疑はございませんか。 

 それでは、委員の議席についてよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【教育長】  では、本件は了といたします。 

 次に、日程第１、協議事項２ ５月補正予算について。本件は区の事務事業に係る意思

決定過程における案件ですが、事務局としては会議の扱いについてどのように考えますか。 

 庶務課長。 

【庶務課長】  ５月補正予算につきましては、区議会の議決前の案件でございます。し

たがいまして、公平または適正な意思決定を確保する観点から、非公開の会議とすること

が適切であるというふうに判断をいたします。 

【教育長】  庶務課長より説明がありました。本件は品川区教育委員会会議規則第１４

条の規定に基づき非公開の会議とし、会議日程を変更し、全ての会議の終了後に会議を開

くこととしますが、御異議ございませんか。 
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（「異議なし」の声あり） 

【教育長】  異議なしと認め、本件についてはそのように決定いたしました。 

 次に、日程第１ 協議事項３、品川区における部活動の地域移行に向けたロードマップ

について。本件も区の事務事業に係る意思決定過程における案件ですが、事務局としては

会議の扱いについてどのように考えますか。 

 指導課長。 

【指導課長】  品川区における部活動の地域移行に向けたロードマップにつきましては、

６月の補正予算に向けた案を協議していくものとなります。したがいまして、公正または

適正な意思決定を確保する観点から非公開の会議とすることが適切であると判断いたしま

す。 

【教育長】  指導課長より説明がありました。本件は品川区教育委員会会議規則第１４

条の規定に基づき非公開の会議とし、会議日程を変更し、全ての会議の終了後に会議を開

くこととしますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

【教育長】  異議なしと認め、本件についてはそのように決定いたしました。 

 そのほか、ございますでしょうか。 

【事務局】  特にございません。 

【教育長】  それでは、先ほど決定しましたとおり、非公開の会議を開きますので、傍

聴の方は御退席願います。 

―― 了 ―― 


